

# Trümpfe statt Torstangen am Clubrennen

14.03.2023 Sport



[Die drei besten Jasser des SC Saanen: v.l. Eliane Renfer, Johnny von Grünigen und Reto Schneeberger. FOTO: ZVG](#)

**Das alljährliche Skirennen am Eggli des Skiclubs Saanen musste in diesem Jahr aufgrund von widrigen Witterungsbedingungen abgesagt werden. Doch der Verein hat schnell reagiert und spontan ein Jassturnier im Clubhaus organisiert.**

Obwohl das Skirennen nicht stattfinden konnte, waren viele Mitglieder des Skiclubs Saanen trotzdem gekommen, um gemeinsam einen gemütlichen Abend zu verbringen. Es wurde

schnell klar, dass sich die spontane Idee des Jassturniers zu einem vollen Erfolg entwickeln würde.

Insgesamt 20 Teilnehmer waren bei dem Jassturnier dabei und es herrschte eine entspannte und fröhliche Atmosphäre im Clubhaus.

Die Karten wurden gemischt und die Partien konnten beginnen. Nach sechs Runden waren die drei besten Jasser vom Skiclub Saanen mit Eliane Renfer, Johnny von Grünigen und Reto Schneeberger erkoren.

Trotz der Enttäuschung wegen der Absage des Skirennens war die Stimmung ausgelassen und fröhlich. Neben dem Jassen stand vor allem die Geselligkeit im Vordergrund. Bei einem Getränk und einem Imbiss wurde über vergangene Skirennen und gemeinsame Erlebnisse geplaudert.

Auch die Vorfreude auf den nächsten Winter und hoffentlich bessere Schneebedingungen war ein grosses Thema.

Das Jassturnier des Skiclubs Saanen war somit ein voller Erfolg und zeigt, dass der Verein auch bei unvorhergesehenen Ereignissen flexibel bleibt. Trotzdem bleibt zu hoffen, dass in der nächsten Saison wieder schnelle Schwünge um die Tore gezogen werden können.

SC SAANEN/SELINA KURMANN